

ASOCIACION FOLKLORICA VIRGEN DE LA CANDELARIA AFOVIC

Un 23 de abril de 1994, en la ciudad de Juliaca un grupo de entusiastas amigos, con la juventud y las ganas de cultivar y difundir, las costumbres y tradiciones de nuestra Región, decide iniciar un proyecto que se denominó Asociación Folklórica Virgen de la Candelaria AFOVIC.

Fueron muchísimas actividades y sacrificios los que se realizaron para lograr posicionar el nombre como una marca en la colectividad nacional e internacional, ahora en la actualidad nuestra Institución tiene presencia en diferentes Regiones de nuestro País, con nuestras Filiales que están en franco crecimiento, como son Filial Arequipa, Lima, Cusco, Espinar, Apurímac – Sede Andahuaylas, Sede Abancay, La Libertad, Ancash, Huancayo, Ayacucho, Madre de Dios, Puno y a nivel Internacional la Filial de Milán Italia, que unidos a los Bloques Románticos, Angeluz, Frabor, Rebeldes y Master de corazón, que son la parte troncal de nuestra Institución, trabajan para tener un desarrollo y crecimiento sostenido en el tiempo.

En la actualidad después de casi 28 años de bregar en el camino del Folklore, ya somos más de 700 integrantes activos, los cuales cultivan diferentes actividades artísticas, como son el Caporal, Marinera y Pandilla Puneña, Negroide, además de las danzas tradicionales de las Regiones donde tenemos las filiales.

No podemos olvidar la Fe y veneración que se dio desde la Fundación de nuestro querido AFOVIC, a nuestra Patrona la Santísima Virgen de la Candelaria, que es el motivo principal, para que sigamos observando un futuro promisor en el campo de la Cultura y el Folklore, dado que ella bendice que todos los integrantes y simpatizantes, con Salud, arte, prosperidad y muchísimo amor que es la razón fundamental de la vida.

Actividades oficiales en las cuales participamos como el Saludo del Qollasuyo en la ciudad de Cusco, el Corso de la Amistad en la ciudad de Arequipa, la Veneración a la Virgen de las Mercedes en la ciudad de Juliaca, ganadores varias veces del Campeón de Campeones en los Carnavales de la ciudad de Juliaca, el año 2015, 2019 se logró ocupar el Cuarto lugar en la General en el Concurso en honor a nuestra Virgen de la Candelaria Campeón de Campeones carnavales de Juliaca 2019.

Un agradecimiento eterno a todos los Fundadores, Expresidentes, Coordinadores, Padres de Familia, Integrantes y simpatizantes de nuestro querido AFOVIC por todo el compromiso, pasión y amor brindado